



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS  
SECRETARÍA GENERAL  
REGISTRO GENERAL

09 MAR. 2021 21:32:29

Entrada **98348**

## Pregunta Línea de la Concepción

Competencia	Competencias de la Cámara
Subcompetencia	Control e información
Tipo Expediente	184-Pregunta al Gobierno con respuesta escrita.

Fdo.: Íñigo ERREJÓN GALVÁN  
Diputado



## A LA MESA DEL CONGRESO

**Íñigo Errejón Galván** diputado por Madrid de **Más País**, en el Grupo parlamentario Plural, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presentan las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por ESCRITO:

La situación social y económica de la Línea de la Concepción es durísima, siendo una de las ciudades con más paro de España (43,20%) y teniendo a un 30% de su población en riesgo de exclusión social.

Este municipio presenta una singularidad en Andalucía, su condición fronteriza con Gibraltar, lo que significa que están sufriendo en primera persona las consecuencias del Brexit desde el día siguiente a la celebración del referéndum, las cuales todavía siguen siendo una incógnita tanto para los linenses como para los habitantes del resto del Campo de Gibraltar.

La localización de La Línea de la Concepción, en pleno Estrecho de Gibraltar, la convierte en un lugar clave desde donde operan las redes de tráfico de drogas. Los ciudadanos de La Línea sienten la estigmatización que provoca esta situación, que dificulta su posicionamiento como destino turístico. Así, únicamente centrados en su "guerra contra las drogas", los sucesivos gobiernos han dejado de lado las condiciones materiales de vida de la población de La Línea, sumida en el abandono institucional.

La Línea es un municipio con muy pocas oportunidades y alternativas laborales para sus habitantes, y en especial, para los jóvenes. Estos últimos, en muchos casos se ven abocados a emigrar a ciudades más prósperas o, peor aún, dejan su formación para entrar en actividades propias de la economía sumergida.

El término municipal de La Línea tiene una extensión escasa, de tan sólo 26 kilómetros cuadrados, lo que dificulta sobremanera las posibilidades de desarrollo socioeconómico sostenible del municipio. Además, la crisis derivada de la pandemia COVID19 ha agravado la situación previa por el cierre del sector servicios, principal motor económico de la ciudad. La falta de ayudas ante esta doble crisis ahonda en el sentimiento de orfandad y abandono.

Por último, Red Eléctrica está promoviendo un proyecto para la instalación de una subestación eléctrica en La Línea de la Concepción que suministraría energía a Ceuta. Esta instalación ha despertado las quejas y el rechazo de los colectivos empresariales y sociales (asociaciones de vecinos, colectivos ecologistas, etc.), así como la repulsa de todos los grupos políticos con





representación en la Corporación Municipal ya que este proyecto conllevaría numerosos inconvenientes para la localidad gaditana. Su implantación se daría en la única zona de expansión posible, por lo que impediría esta. Además, la infraestructura generará tanto contaminación visual y acústica (dañando los valores naturales y paisajísticos propios de la zona).

Frente a la situación propia de La Línea de la Concepción se necesitan estrategias específicas para revertir la crisis del municipio gaditano. Esta ciudad no puede seguir sufriendo desesperanza, paro, tráfico de drogas, falta de servicios públicos y éxodo juvenil. Por todo ello:

1. ¿Va a intervenir el Gobierno de forma específica en la situación de paro, economía sumergida y falta de oportunidades propia de la Línea de la de la Concepción?
2. ¿Se están teniendo en cuenta las necesidades de los habitantes del Campo de Gibraltar en los acuerdos sobre la nueva relación política y económica con Gibraltar tras el Brexit?
3. ¿Piensa el Gobierno replantear su intención de instalar una subestación eléctrica en La Línea de la Concepción tras las protestas de diversos colectivos?
4. ¿Qué medidas se tiene previstas para mejorar la movilidad de personas y mercancías en la Bahía de Algeciras?

Congreso de los Diputados, 9 de marzo de 2021

**Íñigo Errejón Galván**  
**Diputado de Más País**